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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ５月１７日 外部卓話 

        ５月２４日 移動例会 地区大会 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３３（通算Ｎｏ．2515） 

 

２０１７年 ５月１０日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

クラブ協議会 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３２（Ｎｏ．2514） ４月１９日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎月間に因んで  石塚克己会員、大澤 清会員 

     ◎入会式  内村尚史会員 

 

入 会 式  内村尚史会員 

  前任の本橋同様宜しくお願い致します。 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん（メキシコ） 

 

米山奨学生紹介並びに挨拶 

「ＲＩ第 2820地区 2017学年度米山記念奨学生に贈る言葉」 

海老原良夫 

 今期水海道クラブはメキシコ出身のバルガス メサ シャナットさんを 2

年間受入れることになりカウンセラーとして私が指名されました。私は出

席委員会所属ですが、武藤委員長、五木田利明副委員長をはじめクラ

ブ内にはカウンセラーとして実績を積まれた会員が多くおられます。会

員の皆様の助言、指導を賜りながら、その任に当たります。 

今日、初めてクラブに来訪されたシャナットさん。あなたに私からの初めてのプレゼントを贈ります。それは

私が好きな日本語『会うは別れの始めなり』という言の葉です。 

シャナットさん、あなたはこの日本語の意味は分かりますか。 

シャナットさん、あなたは今日からの 2 年間、毎月一度、私たちのクラブを訪れます。そして 2 年後の或る

日、あなたは私たちのクラブに別れを告げて巣立ってゆきます。 

シャナットさん、水海道クラブには 52 名の会員がいますよ。今日からの日々、あなたは水海道クラブの会

員から、様々な日本語を教えて貰えることになるでしょう、 

52名のクラブの会員それぞれが、あなたに教える 52通りの、お気に入りの日本語や素敵な音の響きの日

本語に出会う日々が待っているのですよ。 

シャナットさん、あなたは筑波大学で学んだことを活かして、やがて世界に翔くことでしょう。あなたは自らの

努力で新たな地平を切り拓いてゆくことでしょうね。 

時は未来。某日。世界のどこかで、あなたは若い日、聞き覚えた日本語の美しい言の葉と、それを教えてくれ

た水海道クラブのロータリアンの52人の顔を、懐かしく思い起こしていることでしょう。そしてホストクラブとして

水海道クラブが充てられたことの運命の不思議にも気付くことでしょう。 

 

バルガス メサ・シャナットさん挨拶 

こんにちは、これは私の小さなスピーチです。どうぞよろしくお願いします。 

皆さん、今日は。 
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私はメキシコから来たシャナットと申します。メキシコシティでグラフィックコミュニケーションデザイン学部を卒

業してから五年ぐらい働きました。だけど、いつも日本で勉強したかったから、政府奨学金申請しました。4回

ぐらい申請したんですが合格しなくてしまったんです。それから、韓国政府の奨学金を申請して、ヨンナム大

学メディアとコミュニケーションマスターコースを勉強しました。その後、一年ぐらいに研究とデザインインター

ンとして働きました。筑波大学院の感性情報科学部で研究生として受け入れられたから、日本に来ました。最

後に、同じ学部の博士プログラムの学生になりました。私の研究のテーマはエコデザインの学習の関係する

感情、態度と行動です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫秋田会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石塚利明副委員長 

４月８日（土）観劇会ご参加ありがとうございました。 

また、今年度最後の事業となりました、５月１８日（木）親睦ゴルフコンペ宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ ５月１日（月） 休会  ５月１５日（月） 午後７時より 甲子亭 

  牛久ＲＣ ５月２日（火） 休会 

臨時 理事・役員会 

１． ひろ君募金について・・・・４６,０００円をワンコインより拠出し１０万円で送金 

２． ガールスカウト育成金・・・・・・例年通り ５万円 

３． 筑波銀行支店長転勤により交代について・・・本橋美章会員→内村尚史会員 

                  ・・・・・・・・・・・・・・・承認される・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

先週は桜が満開となりました。日曜日には桜吹雪の中ゴルフをしてきました。

本当に気持ちが良かったです。シニアのマッチも1回戦、2回戦と勝てたので気

持ち良さも倍増でした。 

 さて前月のロータリーの友のロータリアウトワークで紹介された、行田さくらロー

タリークラブの樹齢 600年シダレザクラ再生プロジェクトをお話しします。 

私たち行田さくらロータリークラブは、さくらの植樹や行田市内の桜の名所の

保全活動を行っています。 

 昨年、市内で最も樹齢の長い、満願寺のシダレザクラの幹中央部が枯死し、大きく崩れ落ちました。満願寺

のシダレザクラは 1835（天保 6）年に出された『増補
ぞうほ

忍
おし

名所
めいしょ

図会
ず え

』に「広前
ひろまえ

に大木の垂桜あり、垂
たれ

緑
みどり

長く

して花の頃は優艶なり」と記され、樹齢は約600年と推定されています。そこで、樹勢があるうちに保全策を講

じなければと、再生プロジェクトを立ち上げました。 

 日本一のさくら守といわれる京都の造園家、16 代目・佐野藤右衛門氏に相談し、現地に三度来ていただき、

9月 27日には工藤正司行田市長が同席した例会で、卓話をしてもらいました。 

その際、崩れ落ちた部分を樹脂で補充して固めるのではなく、炭で補充して竹で樹回りを保護する方が良い

との指導を受けました。 

 10月 17日に雨の中で作業、次いで 11月 21日に造園業を営む会員が作業し、再生プロジェクトを遂行す

ることができました。今回の事業はプレスリリースし、新聞で取り上げていただきました。今春、無事に多くの
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花が咲くことを、会員一同期待しています。こんな記事でした。 

 気になりましたのでネットで検索すると、2017年 4月の写真がありました。今年も見事に満開の姿を見せて

います。行田さくらロータリークラブの活動に賛辞を送りたいと思います。 

 

月間に因んで   石塚克己会員・大澤 清会員 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３５名 １７名 ０名 ６名 ７８．８５％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥32,000    累計 ￥1,563,100  

誕生祝御礼≪ご夫人≫秋田会員 

これからお世話になります。  内村会員 

米山奨学生のバルガス メサ・シャナットさんようこそ。筑波銀行内村支店長宜しくお願いします。石塚さん、

卓話よろしく。  斎藤会員 

観劇会、お疲れ様でした。親睦委員会の皆様、大変御苦労様でした。  北村（英）会員 

親睦委員会の皆様観劇会お世話になりました。楽しかったです。  松崎会員 

観劇会大変お疲れ様でした。  大澤会員 

親睦委員会の皆様、観劇会ご苦労様でした。  青木（清）会員 

親睦委員会の皆さん、ご苦労様でした。  染谷（秀）会員 

親睦委員会の皆さん、ご苦労様でした。楽しかったです。   鈴木（邦）会員 

過日の観劇会大変お疲れ様でした。お世話になりました。  五木田（裕）会員 

観劇会にご参加いただきましてありがとうございました。   石井委員長代理 石塚（利）会員 

今年度米山奨学生「バルガス メサ・シャナット」を会員の皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。 

海老原会員 

本日も卓話になりました。大澤さんとタッグで行います。  石塚（克）会員 

石塚次年度、大澤さん、卓話宜しく。  瀬戸会員 

早退します。  染谷（正）会員 

しばらく休んでしまいました。海中で２時間講師をしてきました。  白井会員 

観劇会欠席しました。   島田会員 

例会欠席しました。  草間・山野井  各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

地区研修・協議会 

４月２３日（日） 於：つくば国際大学 
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４月２６日（水） 移動例会                  於：糀屋 

 

  

  

金原亭馬生 師匠 

   
 

 

会員の皆様、楽しいひと時をお過ごしいただけましたでしょうか。 

お疲れ様でした。 


